

Le top 5 des médicaments à déprescrire chez les seniors

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-07-13 17:15:05 - Vu sur pharmacie.ma

Chez les personnes âgées, les ordonnances à rallonge sont monnaie courante, pourtant, elles comportent trop souvent des médicaments devenus inutiles voire néfastes (source d'effets indésirables, de troubles cognitifs, de chutes, d'hospitalisations et même de décès).

Pour essayer de remédier à ce problème, le Canada s'est penché sur la possibilité de « déprescription » chez les patients âgés.

Dans un article publié dans « Plos One », 65 professionnels de santé experts en gériatrie (36 pharmaciens, 19 médecins et 10 infirmières) ont défini la liste prioritaire des médicaments à déprescrire. En tête de liste de ces médicaments, on retrouve les benzodiazépines, les antipsychotiques atypiques, les statines, les antidépresseurs tricycliques et les inhibiteurs de la pompe à protons.